
совытия, ФАКТЫ

дин из вееи
великий праздник

УТРО Победы, не-
смотря на погоду, всегда
светлое. Так было и в 56- .

ю годовщину великого
праздника, когда вмес-
те : музыкои, песнями и
кинофильмами в дома
горожан пришли воспо-
минания о последней
великой народной вой-
не.

У памятника наход-
кинцам, погибшим в годьт
Отечественной, 9 Мая на
митинг собрались сотни
молодых и старых. Все,
кому дороги Россия, ее
история и традиции. И,
глядя на ветеранов ‹ вну-
ками, военнослужащих
Находкинского гарнизо-
на, молодых и старых, вновь
убеждаешься: святая память
жива и Победа до сих пор
остается на всех одной,
сплачивающей русский на-
род.

К Вечному огню легли
цветы и гирлянды, мимо него
с портретами Сталина и Жу-
кова прошли участники вой-
ны и труженики тыла, мат-
росы и солдаты срочной
службы. Минутой молчания

\

и коленопреклонением почтили
собравшиеся не вернувшихся с
полем сражении и тех, кто не до-
жил до этого дня.

Жизнь продолжается, память
остается: 22 июня обозначено
Днем памяти и скорби, с начала
Великой Отечественной пройдет
60 лет.

'

Аркадий АНТОНОВ.
Фото Александра

СИДОРЕНКО.

Ритм не вбивается
ДНЯМИ труда в прямом

смысле СЛОВО СТСЛИ майские
праздники для коллектива
ОАО “Находкинский морской
торговый порт” . Работа не
прекращалась ни на минуту.

О том, что ритм, взятый с на-
чала года, не сбивается, красно-
речиво говорят цифры — на сче-
ту портовиков два миллиона 515
тысяч тонн переработанных за
четыре месяца грузов, которые
продолжают идти непрерывным
потоком. Только в апреле было
обработано 10660 вагонов и 715
тысяч тонн грузов.

Одновременно с напряжен-
ной работой проходит аттеста-
ция работников, которая еще
раз подтверждает, что коллек-
тив состоит из специалистов вы-
сокого класса.

Наталья СМИРНОВА.

Мещнпеть
Баривтнпй
двеиичитеи

на треть
СПЕЦИАЛИСТЫ Владивос-

токского отделения ДВЖД чет-

вертый месяц ведут реконст-
рукцию железнодорожнои
станции Бархатная.

В числе прочих мероприятий
ручные стрелочные переводы
поездов здесь будут заменены
на электрические. А в общем,
реконструкцию планируется за-
вершить в августе. По словам
главного инженера станции На-
ходка Евгения Моисеева, про-
пускная способность Бархатной
увеличится процентов на трид—
цать, значительно ускорится по-
дача вагонов под выгрузку в
ОАО “Находкинский морской
торговый порт” и уборка порож-
них с его территории, возрастет
безопасность движения желез-
нодорожного транспорта.

Владимир ФЕДОРОВ.

Наиедиз —

территерия дейра
”НАХОДКА — территория

добра” — проведение такой
акции поддержал студенчес-
кии совет всех вузов города.

На митинге 8 мая студенты
возложили венки к памятнику
погибшим находкинцам. Кстати,
все венки были куплены активи-
стами на свои деньги.

Дальше пройдет акция в то-

родском детском доме. 21 мая
там выступят творческие кол-
лективы всех шести в зов. По-
добные мероприятия удут про-
водиться и во время каникул.

Втрдеитье
летепиедьт

АКТИВИСТЫ одного из са-
мых малочисленных в зов На-
ходки - филиала ДВГ ЭУ - за-
нялись сбором материалов о
своеи академии.

В городе не все вузы имеют
свою летопись. К этой идее при—
шли не сами учащиеся, их “под-
толкнул" деканат экономичес—
кого факультета. Сейчас студен-
ты и преподаватели занимают-
ся сбором фотоматериалов из
жизни этого учебного заведе-
ния, собирается опубликован-
ная в печати информация о фи-
лиале. В летопись войдут мате-
риальт и рассказы студентов о
жизни академии. Изготовлен
альбом, который начал запол-
няться фотографиями особо от-
личившихся студентов. Скоро
появится стенд ‘ звезд” филиала‹ фотографиями студентов, кото-
рые принимают участие в ме-
роприятиях, проводимых коми-
тетом по делам молодежи адми-
нистрации города.

Инна ЧУРИЛОВА.

Президент ппздрзвии
Валентина ддпииинз

Президент Российской Федерации Владимир Путин поздравил
с Днем Победы Валентина Дубинина. ”Уверен, мы вместе сделаем
Россию процветающим уважаемым в мире государством, а наши
дела будутдостойны подвига поколения победителей. Желаю вам

успехов”, - говорится в личном поздравлении Президента России

Валентину Дубинину. Также лично поздравили Валентина Степа-
новича лидер российских коммунистов Геннадий Зюганов и секре-
тарь Совета безопасности Владимир Рушайло.

(Оплачено из избирательного фонда кандидата).

деревья
- в Бедыи юПечизи

30 АПРЕЛЯ закончился месячник по благоустройству.
Приводить свою территорию в порядок в канун майских празд-

ников сгало для нас хорошей традицией. Вот и администрация Ли-
вадийского куста силами школьников, работников центра занятос-
ти населения, МУП ”Восход” и некоторых предприятий, располо-
женных на ее территории, весь минувший месяц занималась убор-
кой улиц и дворов, побелкой бордюров и деревьев. А жителям ча-
стного сектора через отделения почтовой связи были разосланы
письма, чтобы соответствующий порядок они навели вокруг своих
домов.

Как сообщила специалист по благоустройству администрации
поселка Ливадии Галина Балан, работьт на этом не закончились. В

эти дни школьники привезут из леса саженцы березок и кустарни-
ков и высадят их на улицах Ливадии и Южно-Морского.

Владимир ПАНТЮХОВ.

две победы наипдчзи
НОВУЮ победу одержал экипаж находкинских автогон-

щиков Сергея Стяжкина и Александра Агафонова во втором эта-
пе Кубка России по авторалли “Восток-2001 "

— как и в пер-
вом, который проходил в феврале в Благовещенске, спортсме-
ны заняли третье место.

Это очень даже неплохой результат, если учесть, что в ралли
участвовала элита автогонщиков со всегоДальнего Востока. И если
занявшие первое и второе места соревновались на новых подготов-
ленных на самом современномуровне автомобилях, то “Селика”
пилота Стяжкина скоро отметит свое десятилетие. В нынешних гон—
ках она серьезно подвела спортсменов — где-то в половине пути до
финиша лопнула вилка в коробке передач, из-за чего стало невоз-
можным переключаться на самые ходовые скорости — на третью и
четвертую. Но благодаря заделу, набронному в начале соревнова-
ний, находкинский экИПаж, выступавший в группе “Свободный"
(полноприводные автомобили), взял третье место!

Еще больше удивили спортсменов и болельщиков находчане,
участвовавшие в авторалли в группе ”Н” , - экипаж пилота Дмитрия
Гагара и ш рмана Оксаны Петренко занял первое место! А в об-
щем зачете участвовало 60 экипажей) — одиннадцатое!

›

Группа ”Н” - это неподготовленные специально для гонок авто-
мобили. Иными словами, в ралли впервые участвовали автолюби-
тели. Соревновались они на той же двухсотпятидесятикилометро-
вой трассе в окрестностях Владивостока в тех же условиях, что и
спортсмены других групп — грязь, слякоть, скользкая дорога.

— Открылась новая страница в дальневосточном автоспорте, -

говорит президент Находкинского клуба “Родео” Сергей Стяжкин,
- и приятно осознавать, что именно находчане стали чемпионами.
Причем, обошли они на обыкновенной машине немало таких авто—
мобилей, как джип.

Владимир ТАРУСИН.

Работе печтз пемптвет
КОЛЛЕКТИВ филиала страховой компании ”Пирамида” выра-

жает благодарность работникам почтового отделения №3 17 (на—
чальник Р. Ануфриева) и персонально почтальону Т‚ Никитиной за
четкую и своевременную доставку корреспонденции в офис по Га—

гарина, 2.
Александр РАГОЗИН.…

\\



ДОРОГИЕ ЗЕМЛЯКИ!
За последние месяцы мы с

вами успели отвыкнуть от роли
жителей “горячей точки” Рос—

ков бесконечного политическо-
го спектакля, больше смахивае-
шего на междоусобную войну.
Впервые за много лет наш :
вами край перестал подавать-
ся в телевизионных новостях
под одним соусом с репортажа-
ми о чеченской войне и стихий-
ных бедствиях. Мы с вами, ко-
нечно же, не решили всех про-
блем, накапливавшихся года-
ми, теми годами, в течение ко-
торых наши приморские поли-
тики сводили личные счеты друг
с другом, отставив в сторону
свои прямые обязанности. Но
мы, наконец, прекратили вое-
вать и начали работать. А это
значит, что у нас появился ре-
альныи шанс на спокойную,
достойную, обеспеЧенную
жизнь без надоевших сканда-
лов и потрясений.

К сожалению, события пос-
ледних дней показывают нам,
что спокойствие и стабильность
могут быть легко нарушены.
Стоило мне уйти в предвыбор-
ный отпуск, согласно требова-

сии, отвыкнуть от роли участни- '

ниям закона, кок краевая власть
стала разменной монетой в по-
литических разборках и кое-кто
решил поиграть вдворцовые пе-
ревороты, используя фигуру
бывшего вице-губернатора Тол—
стошеина в качестве орудия.
Вновь нас с вами зовут в опосты-
левшие окопы, навязывают нам
новое противостояние, призыва-
ют делиться на своих и чужих. В
погоне за призраком будущей
губернаторской должности для
себя лично или для своих став-

ленников и союзников некото-
рые политики фактически пыта-
ются уничтожить дееспособную
власть в Приморье: приход Тол—

стошеина в "белый дом" ведет к
развалу единой управленчес-
кой команды и кадровым вой-
нам. Люди, которые говорили об
оздоровлении ситуации в крае,
очищении власти и наведении
порядка, на деле погрязли в по-
литических интригах.

Они демонстрируют удиви-
тельную беспринципность в до-стижении своих личных целеи.
Они говорят об очищении — и де-
лают ставку на деятелеи с очень
сомнительной репутацией. В том
числе и на тех, кого сами разоб-
лачали еще вчера. Теперь эти
деятели находят у них защиту
от закона и справедливости.

Они прикрываются теми,
кого совсем недавно снимали
или собирались снимать с долж-
ностей за воровство и несоответ-
ствие служебному положению.

Они тово или о порядке — и
сами деста илизируют ситуа-
цию, нагнетают стрости и пара-
лизуют работу законной власти.
Они обещали покончить : про-
изволом — и действуют метода-
ми выкручивания рук, попира-

ют закон и право, обманывают
людей, унижают их достоинство,
убивая последние надежды на
торжество справедливости. Увы,
жизнь показывает, что не все
выдерживают эти грязные атаки
и шантаж. Не выдерживают
даже те, кого в крае считали об-
разцами твердости и силы.

Горько и больно видеть, как
те, кто сейчас творит беззако-
ния, прикрываются авторитетом
верховной власти и испоЛЬзуют
полномочия, данные им прези-
дентом России для укрепления
государства, во вред институту
государственном власти и его
гражданам. Незаконная агита-
ция за одного из кандидатов на
выборах, начатая еще до его
регистрации, отмена давно не-
обходимой финансовой провер-
ки мэрии Владивостока, психо-
логическая подготовка общества
к срыву выборов, “воскреше-
ние” скандальной фигуры Тол-
стошеина в качестве главы кра-
евой власти, призванного обес-
печить ”нужный” исход выборов
— все это звенья в цепи, которой
кое-кто пытается взнуздоть При-
морье.

ШШШ…" МБШ…" — КАНДИ!!!" В ПБЕРШПШ’Ы,

Находкинский рабочий 1 1 мая 2001 г.'

Заявление Валентина дубинина
Следствием безумной ”по-

литики” может стать дезоргани-
заЦия управления краем, и это
в ситуации, когда только эффек—
тивная и грамотная власть спо-
собна предотвратить повторе-
ние бедствий минувшей зимы и
вывести Приморье из кризиса.

Приморье хотят отвлечь от

ремонта теплотрасс и кровель,
от накопления угольного ре—

зерва и от посевной, от созида-
тельного труда, 'расколоть и

бросить в увлекательную дра-
ку за чьи_-то амбиции.

Земляки! Опыт прожитых
лет многому научил нас. Сейчас
все зависит от того, как мы с

вами поведем себя в складыва-
ющейся ситуации. Если мы про-
явим солидарность и выдержку,
не поддадимся на провокации
и не позволим втянуть себя в

чужие игры, если остудим не в

меру горячие головы некоторых
политиков и политиканов, не
разрешим им устроить балаган
в Приморье, — значит, мы все сто-
ли мудрей. Я верю в то, что
именно так оно и есть.

Приморье вправе выбрать
себе власть самостоятельно.
Нельзя унижать жителей При-
морья. Выборы должны пройти
в срок и честно.

Валентин дУБИНИН.
(Оплачено из предвыборного

фонда кандидата).

ПРЕДСТОЯЩИЕ выборы губернатора
Приморского края поставили население
Приморья перед серьезным вопросом —

за кого отдать голос в воскресенье, 27
мая, как не прогодать и избратьтого, кто
действительно спое’обен вывести регион
из кризиса? Кандидатов в губернаторы
много, и очень сложно сориентировать-
ся в процессе избирательной кампании.
Сегодня мы предлагаем вам мнения жи-
телей Приморья о Валентине Дубинине
— ведь именно он на практике доказал,
что может изменить ситуацию в крае,
способен управлять жизнью региона и
искренне желает его процветания. Под-
держивают его во всем крае, а желают
успеха и пенсионеры, и ветераны, и се-
ляне, и работники промышленности, и
бюджетники. Сегодня Дубинин является
тем народным политиком, который ну-
жен краю и его жителям - в Приморье в
него верят, и многие уже сегодня видят
его на посту губернатора.

Иван Шкрнль, гендиректор АО
«Ланмебель»: «Избрание Дубинина
— благо для всех»

- Я ЗНАЮ Дубинина как человека,
производственника, хорошего руково-
дителя. Я буду голосовать за него лото-
му, что он прекрасно знает всю примор-
скую специфику, разбирается в эконо-
мике, промышленности и сельском хо-
зяйстве, а потому его избрание на пост
губернатора было бы идеальным вари-
антом на выборах в Приморье.

Я уверен — выиграют от этого все, в
том числе и наша отрасль. Валентин Сте-
панович уже сделал немало, и мы бу-
дем поддерживоть его.

Константин Кравченко,
председатель Приморского краевогосовета ветеранов: «Дубинин — зто
честность, уважение и
ответственность»

— Я ЗНАЮ Валентина Степановича не
понаслышке, а по реальным делом. Я

прекрасно знаком с его характером, мне
очень нравятся его уважение к людям,
ответственность за то, что он делает, его
честность. Еще современ, когда Дуби-'
нин работал на селе, прекрасно извест-
но, что Валентин Степанович — это че-
ловек слова. Поверьте, его выдвижение
кандидатом на выборах — это не фор-
мальность или его личные амбиции, это
реальное желание помочь людям.

Несомненно — край нужно подни-
мать, а у Дубинина как раз есть потен-

циал, программа, с помощью которой он
хочет решить проблемы Приморья, нала-
дить здесь жизнь.

Он уделяет внимание всему: развитию
сельского хозяйства, подъему промыш-
ленности, улучшению жизни всех при-
морцев. Лично для меня важно то, что
Валентин Степанович — м дрый политик
и простой человек, он о щается со все-
ми, начиная с самых низов, а это, согла-
ситесь, для будущего губернатора нема-
ловажно.

Что касается непосредственно про-
блем приморских пенсионеров, то он уже
решает их. Конкретные примеры — воп-
росы жилищно-коммунальногохозяисгва,
оплаты пенсионерами и ветеранами элек-
троэнергии, а также создание необходи—
мых условий, чтобы люди смогли почув-
ствовать себя людьми в полном смысле
этого слова.

Мы, приморские пенсионеры и вете-
раны, окажем на выборах Валентину
Степановичу Дубинину поддержку, он
сможет решить все п облемы края, мы
твердо верим в это. мы надеемся, что
все приморское население — и в городе,
и на селе — поступит так же, с таким гу-
бернатором как Дубинин мы добьемся
победы над всеми нынешними проблема—
ми.

Геннадий Носов, председатель
правления морского экологического
фонда: «В Дубинине нет
политизированности, он — человек
дела»

- ПОЧЕМУ я стал дове енным лицом
Валентина Степановича убинина? Да
потому, что я живу в Приморье всю свою
жизнь, много лет проработал в админис-
трации Приморского края, и мне, как
никому другому, знакомы приморские
проблемы. Их же знает Дубинин, и не
просто знает, а решает их. Про Валенти-
но Степановича я могу сказать одно — он
человек дела, имеющий огромный жиз-
ненныи опыт.

За годы работы ему довелось пройти
трудовой путь, начиная от рядового ме-
ханика черниговского маслозавода и за-
канчивая постом исполняющего обязан—
ности губернатора края. Я считаю, что этот
путь —— как раз тот показатель, который
иллюстрирует всю суть Валентина Степа-
новича. ‘

В нем нет никакой политизированно-
сги, он человек дела, именно таких в на-
роде называют «рабочими лошадками».
Он умеет формировать команду, соби-

КШПРПШ ЛЮБЯТ И ИППП ВП ВСЕМ КРАЕ
рать вокруг себя умных и порядочных
людеи.

Когда он предложил мне стать его до-
веренным лицом, я сразу согласился —

мне, как и любому сознательном чело-
веку, немаловажна дьба края. сли та-
кой человек как Дугйнин станет во гла-
ве края, то все мы от этого только выигра-
ем. Я призываю всех голосовать за него,
если мы действительно хотим, чтобы наш
регион стал жить лучше...

Григорий Смирнов, руководитель
краевого центра анестезиологии и
реаниматологии: «Команда дубинина
поднимет п имо скую медицину»- Я РАБ ТА в здравоохранении
Приморского края уже более 15 лет и
прек асно знаю проблемы медработни-
ков. не бы хотелось, чтобы в крае нача—
лись се ьезные изменения. Для себя я
(как и убинин) решил, что пришло вре-
мя сделать этот решительный шаг.

Я считаю, что с приходом к власти Ва-
лентина Степановича и его команды мы
сможем реально изменить ситуацию в

здравоох анении Приморья. Необходи-
ма разра отка и принятие реальной про-
граммы развития и реструктуризации
здравоохранения Приморского края, и ее
реализация. Это будет очень нелегко, но
мы будем работать поэтапно. Я верю, что
это цель достижима в реальном буду-
щем, и команда Дубинина сможет это
сделать.

А здравоохранение — это одна из
важнейших социальных отраслей края,
и мы должны добиться такого положения
вещей, чтобы каждый житель в любое
время мог получить квалифицированную
медицинскую помощь. Медицина долж-
на быть народной, по карману каждому.

Светлана Морозова, лидер
Приморского неформального
общественного движения «Нет
наркотикам»: «Я во ю Дубинину»- ДОРОГИЕ ДРУЗ Я! Валентин Дуби-
нин — это удивительно чистый и честный
человек. Сейчас, в период предвыборной
кампании, началась волна так называе-
мого «черного пиара», и разнообразный
негатив говорят с экранов телевизо он и
пишут в газетах, в том числе и про уби-
нина. А в действительности это очень чи-
стый человек — я знаю его много лет.

И я ему верю. Он не будет бросать
слова на ветер.

Я лидер неформального общественно-
го движения «Нет наркотикам» и много

раз обращалась к различным чиновни-
кам, чтобы они встретились с нами и об-
судили проблемы борьбы с наркомани—
ей. Никто не откликнулся. А Дубинин
пошел навстречу, мы с ним встретились
и договорились — после выборов снова
встретимся и выработаем реальные меры
по борьбе с наркоманией в крае. А это
— одна из главных проблем сегодня, это
здоровье нашеи молодежи, подрастаю-
щего поколения. И мы ее решим, глав-
ное, чтобы Валентина Степановича выб-
рали.

А нольд Леонидов, ветеран:
«Ду ннин — самый реальный
кандидат в бернаторы»

— Я ЖИВ в Анучинском районе, и
давно знаю Дубинина. Я уверен — если
его изберут, он сможет привести край к
процветанию. Я знаю его

проёессио-нальные качества и высокую ра отоспо-
собность, и надеюсь, что он победит. Ду-
бинин — настоящий хозяин, в лучшем
смысле этого слова.

Я выбираю Валентина Степановича
Дубинина потому, что он —— ‚самый ре-
альный на сегодня кандидат в приморс-
кие губернаторы, самый реальный по
способностям и убеждениям. И я буду го-
лосовать за него...

Станислав Шаторный,
генеральный директор завода
«Аскольд»: «Дубинин — не популист,
он реально помогает
производственникам»- С НАЧАЛА 90-х годов на нашем
предприятии настали непростые време-
на. Военных заказов почти не стало, и
нам пришлось взять курс на конверсию
производства.

Сегодня завод живет и работает на
нужды Приморья, есть целевые заказы
от администрации Приморского края.
Участие в нашей жизни принимает Ва—
лентин Степанович Дубинин, он не го-
ворит, а делает.

Нашему заводу он предложил заказ
на изготовление сельскохозяйственной
техники. Сейчас делаем сеялки и дру-
гие машины для нужд края, выходим на
уровень Дальневосточного региона. Это
— реальная польза не только нам, но и
всему краю, его хозяйству — рабочие ме-
ста, налоги в бюджет, техника для се-
лян. И это сделал Валентин Степанович,
он на практике доказал, что может и
хочет изменить жизнь в Приморье к луч-
шему. Мы будем голосовать за него.

(Оплачено из предвыборного фонда
кандидата).



- Сергей Викторович, мне показалось,
вы редко лыбаогось? Можатбыть, ято вам
имиджме коры так порекомендовали?- Боже упаал - никаких имиджмейкерау
меня нет! И, честно говоря, я не думал, что ког-
до-нибудьмнезадодут

"
вопрос. Вжив-

ни я человек веселый, понимаю и ценю хоро-
шую шутку. Но работа таково, что пока недр
улыбок. Мера ответственностислишкомвысо-
ко.

-Нокотдашливдвпутоты‚првдпол‹в'алц

наверное, что столкнетесьструзом проблем,
с огромной ответственностью?

- Разумеется, я всегда представлял, чтовласгь
зто не толькоправа, но и обязанности. Но, ока-
залось, мыслил неоюлько упрощенно. Напри-
мер, я считал, что у меня есть свой округ, свои
избиратели, они будутставить передо мной за-
дачи, о я их стану честно иатолнять. На самом
деле на первое место в работе депутата выхо—
дит задача более глобальная, хотя и касаю-
щаяся каждого человека: это принятие зако-
нов. В этом смысле законодательное собрание,
Дума здорово отличается от прежнего Совета
народных депутатов. Думские законы распро-
страняются на ВСЕХ ителей, ВСЕХ Медиков,
ВСЕХ пенсионеров, з каких-либо ограниче-
ний. Так что мера ответственности, сами пони-
маете, у депутата иная - за ним уже не только
отдельно взятый округ, на весь край.

- К сожалению, нашидепутаты, бывает,
не прислушиваются к мненню своих
избирателей. Причем в масцпабах даже не
одною округа или там края, о всей страны.
Недавний приме : большинство из нас
против того, что ы превратить страну в
свалку ядерных отходов, а Госдумо - почти
целиком «за»? Как к этому относиться?

- А я отношусь весьма спокойно. Во-пер-
вых, Приморскому крою это нисколько не ут-
рожает, во-вторьтх, хранеНИе радиоактивных
отходов не такое уж страшноедело, как пред-
ставляют сейчас неспециалисгьт, дилетанты.

Здесь вопрос в другом Если соответствую-
щее решение и будетпринято, то оно ни в коем
случае не пройдет, если не дастсвоего согласия
население региона, выбранного местом захо-
ронения ОТХОДОВ. Это - механизм реализации
закона.

- Любого закона?
- Безусловно, тобой закон принимается с

учетом интересов населения, которое может
сказать свое решающееслово и после того, как
документпринят- Думой Государственнойили
Думой Приморской.

Воту меня на столе сейчас лежитцелая кипа
постановлений, подписанных и.о. губернато-
ра. Названия, конечно, все великолепные, мно-
гообещающие.Аденег-то подних нетв бюдже-
те! А без денег постановление становится всего
лишь очередной декларацией.

Читаю бумом: предусмотреть в краевом
бюджете на 2001-й год средства на возмеще-
ние ущерба сельхозпроизводителям. Но бюд-
жет-то уже принят, и средств этих в нем совер-
шенно не значится. Причем бюджет принят 18-
19 апреля, а постановление подписано СПУСТЯ
несколько (1) дней, 23-го числа. Так это же филь-
кина грамота! И подобных «грамот» уйма.- Сергей Викторович, вы же всегда
отличались определенной лояльностью по
отношению к исполнительной власти.
Недаромжемногие говорят, что именно ваша
заслуга в том, что за год работы спикером вы
смогли-таки устранить противоречия между
двумя ветвями власти, найти компромисс,
устраивающий и ту, и другую сторону... И
вдруг так резко к итикуето власть
нынешнюю. Может ыть, потому что -
временная? Или и.о.

?'бернатора
по-

человечески не нравится
- Отнюдь. Против Валентина Степановича

Находкинский рабочий
'
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лично ничего не имею. А про чиновника, кото-
рыйрядлеткурироволтакую отрасль, как цель-
скоехозяйство, не говоритьнадо, а ехотьвсело
и смотреть, как там и зло.

Чтокаоаегсямоейлояльности-вотя‚део-
коть, роныцемолчал—молчал, атутвррутначал
всехподрядкритиковать,зтонеоовоемтак.Про-
стоя никогда неделапзтогопубличто, какиные,
кто стремикя «раскрутиться» на а‹андале‚ зпо-
таже, конфликте.

А знаете, откуда пошли все эти
розговоёты

-

про вчерашнююлояльность и нынешнюю« ур-

Верптт'і ЖПШВ:
‘

ттд ШП “ППШ…
РАБОЧИЙ день председателя краевой Думы Сергея Жекова и раньше-то был загружен до предела. ‚‹!
сейчас, когда он стал кандидатом на пост губернатора, выкроить свободный час, чтобы в слокоинои

обстановке поговорить с журналистом - за жизнь, про власть да про нас, и вовсе невозможно.
Поэтому общались мы с Сергеем Викторовичем между встречами, звонками, приемами. И, странное

дело, в узкой заданности временных рамок характер, суть этого человека проявлялись неожиданно
ярко. В искренности причина или просто в точности формулировок, ответов, раздумии, сказать

трудно. Да, собственно, в этом ли дело, когда главное - услышать Личность.

ную» критику? Когда, вернувшись из Москвы,
на пресс-конференции я назвал фамилии двух
чиновников, хотя не собирался этогоделать. Но
меня спросили, и на прямой вопрос я ответил
столь же прямо. Врать не умею. Но отвечать за
свои слова - могу.

- ПокойныйакадемикЛихшев оказалкак-
то, что у власти должны стоять прежде всего
интеллигентные люди. Затемлюди с пичными
добродетелями. Дмитрий Сергеевич был
убежден, что самое основное - это все-таки
не декларации, о лтоди. И выбирать надо не
про аммы, а людей. А как считаете вы?

- рудно не соглоолться‹ мнением столь мас-
штабной Личности, каковым бьтл академик,
высокодуховный, нравственный, образованный
человек. Я бы взял на себя смелостьдобавить — во
власти нужны люди неравнодушные, честные,
знающие, хорошие профессионалы.

- А кто лучше будет управлять
государством или, скажем, Приморским
краем - политик богатый или бедный?
Мнение народное разделилось: одни
считают, что лучше Швыбирать богатого -
ему уже ничего не надо, все есть. Другие зо
бедного, но честного. Кто-тосчитает, бедный
тут же кинется набивать карманы, о богатый
- еще больше преумножать свой капитал.

- Я бы по-другому о‹озал. Используя жиз-
ненньте наблюдения. Замечено уже, что люди
среднегодостатка легче расстаются ‹ деньгами,
если кому—тонадо помочь А вот владельцы боль-
ших состояний заняться благотворительностью,
увы, не спешат.Даже если это не грозит им боль-
шим ущербом. Помните изречение острослова
Марка Твена: «Не упускайтеслучая делать доб-

р‘о.
Если это не грозит вам большим ущербом».

0 это так, к слову вспомнилось.
Во власти должны работать те, кто действи-

тельно знает, что надоделать. И чувствуетвсебе
сильт, и, самое тавиое, может это сделать. Вот
тогда мы с полным основанием будем говорить:
наконец-то власть обрела новое качество. Это
очень существенныймомент- качество власти.

И еще одно, но мой взгляд очень важное
обстоятельство. Должна бьпь преемственность
власти. Не в том смысле, что кто-то взял и высто-
вил вмесго себя наследника властноготрона, нет.
Нужно готовить, учить молодых управленцев,
тех, кто придет на смену чиновником старшего
поколения.

Если бы я был губернатором - а я им обяза-
тельно будуі - то непременно привлек бы в свою
команду много молодежи, состоявшихся моло-
дых людей от 23 до 30 лет, которые, что назьт-
вается, сделали себя сами - на ровном месте.

Для управленческих должностей такого
ранга кадрьт надо готовить. И прежняя практи-
ко совето‹их времен здесь не проходит, когда
человек бьит, скажем, комсоргом цеха, потом
становился освобожденным комсоргом завода,
инструктором райкома ВЛКСМ, потом шел в

партию и так вседальше и выше, пополняя ряды
портиино-номенклотурныхкадров.

- Вы говорите так, словно и комсомольцем
не были, а также не состояли, не
участвовали…

- Отчего же, комсомольцем я был. И был
секретаремкомсомольской организации. Но ни-
когда не занимался комсомольской работой на
профессиональной основе. В моей трудовой

кито нет печати, скажем, крайкома ВЛКСМ‹
или крайкома КПСС -

- А что есть? ‚

-ЗсвюнчтТОВВМУ,офицер-подводит. Во

флотеболее 20лет. Пятьлетназадуволился в
запас, в звании когтитана второгоранга. Занял-
ибизнеоомВозтавлялиоей-тосизвестноемно-
тим предприятие . «Ост—Оптик Ф-і» в городе
Фокино. В декабре 97-го горожане, считаю,
выдали мне огромный кредитдоверия, избрав
депутатом Думы Приморасого края. Год назад
коллепв-думцы выбрали меня председателем

краевого законодательного собрания. Кроме
того, являюсь членом Совета Федерации Рос-
сии.

- Какие составляющиевашей био афии
смогут помочь вам в нынешней вы орной
борьбе?

- Безусловно, - это моя работа в Совете Фе—

дерацииЛотом служба на флоте и связанное с
ней необыкновенное чувство единого целого,
некой объединяющей общности ‹ экипажем,
когда все зависит б ьно от каждого: и ра-
бота, и жизнь Еще - это работа в органах Феде-
ральной службы безопасности, тоже, как извес-
тно, накладьшатощоя свои отпечаток и , конеч-
но, работо в Думе. ‚

-А в каких слоях населения, вы полагает
найдете наибольшее понимание своей
программы, своих убеяатений?

- Прежде всего это будутте жители края, кто
большедругих ощущает на себе недостаточное
внимание со стороны государства. То есть соци-
ально незащищенныеслои населения.

- Недавно обнаружила, что вы
превосходно разбираетесь в пенсионном
законодательстве. Вы давали такие
компетентные ответы всем обратившимся,
что, возможно, и специалисты удивились:
разобраться в хитросплетениях множества
пенсионных законов - дело краине трудное.
Я же удивилась другому: почему вы до сих
пор ни разу не обмолвились об этом?

- Предпочитаю не говорить, а больше де-
лать. К слову, в депутаты я шел с п отроммой,
одним из главньтхпунктов которой ыла забота
о стариках, повышение пенсий. Так что этим
вопросом я занимался и занимаюсь уже много
лет - профессионально.

И есть реальный результат, который очень
радует. Я ИМею в виду поправки к Закону «О
государственньтх пенсиях в РФ», которые вне-
сла Приморская Дума, о Госдума в первом чте-
нии одобрила. Блотодаря зтим поправкам уже
в этом году страховойстаж станет ровен общему.
Из него уже не будутвысчитыватьпериодобуче-
ния специальности, период ухода матери за
детьми, и северный стаж при исчислении пенсии
по индивидуальному коэффициенту пенсионе—
ра будет учитываться не год за год, а как люди
заслужили: год за полтора.- Сергей Викторович, вы много внимания
уделяете социально незащищенным людям.
А себялично вы к какой категорииотносите?
Вы богатый или бедный?

- Нет, бедным человеком я себя не считаю.
Хотя если бы я занимался бизнесом, то, конеч-
но же, имел бьт много больше, нежели сейчас.
Но в январе 98—го года, когда я перешел но про-
фессиональную работу вдуму, расстался с биз-
несом - согласно действующему законодатель-
ству и в полном согласии с самим собой, Без
сожаления. Я человек достаточно скромный в
своих запросах, и мне хватает того, что есть. И
семье хвотает - у моих домочадцев нет великих
притязаний. И, что радует, я всегда нахожу у
них поддержку, когда помогаю кому-то в беде.
Если это идет от чистого сердца, то семейный
бюджет не страдает.

- А коттедж ваш где находится?
- А вот нет у меня коттеджа.
- Не может быть! У нас ведь что ни большой

чиновник, так непременно бомж

дии. Родизгтотодомаябысогромнымудоволь

босквортириый. Как-то одна вице—

тубернаторша плокалась мне, что
выиужденысмужвм ивочиобольиымалюм
ютиться в панельной мнозвташбком, " кающой крыш ип
”№311: ято время му! отстраивал
роскошный коттедж в пригороде, радом с
такимиже бедными отугоми народа...

-Конечно, естьиуменятолубоямечто-
свойсобственныйдом. иный, одноэтаж-
ный, такие, как в аноде или Финлян-

ствием распался со своей каменной квартирой.
Кстати, квартиру зту я получил через об—

щественную организацию, в которои долгие
годы работал: «Память «Варяга». «Память«Во-
ряга» смогло добиться почти невозможного -
выбить из федерального бюджета для офице-
ров-отставников более 300 квартир. Около200
квартир только во Владивостоке, остальные в

других российских городах, втомчисле в Мос-
кве, Санкт-Петербурге.

Среди этих счастливцев оказался и я. Пос-
ле того, кок я уже стал привыкать жить во Вло-
дивостоке по гостиницам, без семьи — человек
же ко всему привыкает, тем более к бытовым
трудностям, появилась зто квартира. А потом
пошли слухи, что ее, квартиру то бишь, купил
мне то ли Ноздратенко, то ли Дудник...

Прежнее жилье, в Фокино, я, как положе—
но, оставил в части. И тамтоже кому-то здорово
повезло. Правда, пришлооьнемного повоевать
: городской администрацией, которая имела
виды на освобождовшуюся жилплощадь. Но
оно досталосьлюдям военным.

- Сергей Викторович, раз уж вы
упомянули о слухах. Можно еще один
проверить?- Пожалуйста.- Имя одного из больших чиновников
молва связывает с магазинами, гостиницей,
другого - : аптеками и кинотеатрами. А вот
на вас стали кнавешивоть» тортовыи
комплекс«Лимоновьтйрай», тот, что в городе
Фокино?

- Считаю, что напрасно. Вообще-то, этот
« ...рай» больше 10 лет назад начинался с ода.
На барахолке в Находке стоял ГАЗ-66 с обо-
рваннымбрезентовымверхом Жено моегорру-
то не растерялась в трудное время и начала
реформы ‹ себя: поменяла привычную работу
на тяжкий труд «челнока». Тоскаласьс громад-
ными тяжеЛенными бауломи вТурцито, Китай...
Вот так и строила свой «рай». А я был и оста-
юсьдругомее мужа. И, когда требовалось, под—
ставлял свое дружеское плечо. Не более того.

Кстати, хозяйка «.Пимонового рая» гово-
рит, что нынешнеееедетище совсем не оконча-
тельный вариант. Есть хорошие задумки, есть
планы, энергия. Ей, кок любому предпринима-
телю, нужно лишь одно - чтобы не мешали. И
тогда человек будет работать. Воттак.

- Сергей Викторович, готовыли вы ктому,
что предвыборная борьба будет жесткой,
бескомпромиссной - со всем этим черным
пиаром, сливом` компромата и прочими
атрибутами грязных полипохнологий?

- Я все это уже начинаю в какой-то мере
ощущать на себе. Поскольку не имею никаких
«хвостов», связанных с той или иной хозяй-
ственной деятельностью, приватизационной,
административнойдеятельностью, то противни—
КИ начинают ПРОХОДИТЬСЯ ПО моему окруже-
нию.

Но я прекрасно понимаю и, поверьте, об-
солютно адекватнореагируюно то, что проис-
ходит. Не зря же столько лет проработал в Фе-
деральной службе безопасности.

- Бывший приморский чиновник парулет
назад выдал но-гора фразу, вмиг ставшуюклассикой: «Выборы должны стать
беспредельно честными». А, по-вашему,
какими они должны быть, выборы?

— Да просто честными. Вот только не знаю,
получится ли это у нас в крае. В одном я уверен
наверняка - избиратели не ошибутся в своем
выборе.

Марина ПОПОВА. «Владивосток».
(Оплачено из избирательного Фонда

кандидата).%
т
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' Мальчишкам
нужно внимание

ВСЕ знают, что у нас в поселке Врангель есть детская коло-
нИя. Но мало кого Интересует, как живут там ребвта, как их
перевоспитыватот, чем кормят.

Одним из главных помощников здесь называют нашого ба-
'_ тюшку, настоятеля храма Рождества Христова отца Василия. Он
. по праздникам отвозит туда подарки, встречается : оступившими-
' ся подростками, ведет с ними душеспасительные беседы.

, Хор «Рябинушка» бывает в колонии с концертами. Недавно
Ё полтора часа пели они для мальчишек русские песни и услышали

` столько добрых слов в ответ.
:

Простые люди везут в колонию кто — книжки, кто — рубашки и

Ё, брюки, кто — обувку ненужную. Ведь там пацаны от 14 до 18 лет
'-› отбывают наказание. Я сам недавно отвез все, что у меня залежа-
" лось в гардеробе. Все вещи почти неношеные, а стали маловаты.
‘

Парни сносят и спасибо скажут. Если кто не знает, как сделать это
; милосердное депо, звоните мне, я подскажу или сам отвезу. Теле-

фон 64-54-1 6.' Михаил Степанович КИПЕР.
_,… „.

;РЕЗОНАНС

«Деньги не клянчить,
а зарабатывать»

В ПИСЬМЕ Андрея, опубликованном в «НР» 29 марта
_ «Деньги не клянчить, а зарабатывать», рассказывалось о том,

_‚ что десятикласснику пришлось бросить школу, чтобы про-
_ кормить семью. А теперь он готов вернуться в школ , но время

ушло. Мы тогда получили десятки откликов от ре ят и взрос-
лых и некоторые из них опубликовали. Недавно наш вне-
штатный корреспондент девятикласснИЦа лицея информаци-
онных технологий Наташа АЛАТЫРЦЕВА опросила своих
сверстников, как они зарабатывают деньги, и вот что у нее
получилось.

Деньги нужны всем, но не все Их умеют зарабатывать. Илона
- считает, что если помогать в цветочных магазинах, то в кармане

кое-что появится. Ксюша «добывает» деньги с 1 1 лет, потому что
у нее папа пенсионер. Она подрабатывает продавцом уже четы-
ре года. Ольга занимается репетиторством. Сначала помогала
однокласснице. А потом появились другие « ченики». Многие счи-
тают, что можно подработать в детской ольниЦе санитаркой.
Диму папа устроил убирать территорию в одной хорошей фир-
ме.

Ребята продают газеты. Моют машины. Как оказалось, трудо-
вого опыта пятнадцатилетним сегодня не занимать. Вообще ни-
когда не подрабатывала только одна девочка. Но она говорит,
что одители ей не о-азешают и дают на необходимое сами.

«у…
1

ОКОЛО 400 легкоатлетов приют/ш участие в
открытом чемпионате :! первенстве Приморья по

кроссу среди школьников и взрослых в городе Артеме.
Отметим, что за последнее десятилетие

находкинцы, участвуя в этих соревнованиях, лишь
однажды, четыре года назад, заняли третье

командное призовое место, а в остальные — были на
четвертых-шестых позициях.

Героин
добавил работы

НАРКОТИКИ послужили причиной смерти мо-
лодого мужчины. Он скончался на квартире своих
приятелей от передозировки.

По словам заместителя главного врача по медицин—
ской части станции скорой медицинской помощи На-
тальи Куче , за семь дней «скорая» выезжала к нар-
команам 2 раз. Было 10 случаев передозировки.

- Это значит, - говорит Наталья Александ овна, - в

город поступил героин. Когда его завозят, о ычно бы-
вает по 3- 4 вызова в неделю. Иногда больше.

В весеннее время чаще всего сотрудники «Скорой
помощи» выезжают к сердечником и гипертоникам. К
ЛЮДЯМ С ВЫСОКИМ давлением за неделю бРИГОдЫ БЫВЗ-

жали 136 раз. За этот период было 66 травм,
7 ножевых ранений и одно огнестрельное. В

среднем в день «скорая» выезжает по вызо-
вам 140-150 раз_

Полина БЕРЕЗИНА.

Варвары
из Врангеля

В КЛАССНЫХ комнатах
школы №320 в поселке Врангель
шестнадцатилетние подростки
учинили беспредел. Они разби-
ли 16 окон, исписали стены ка-
бинетов нецензурными слова-
ми, сломали в нескольких клас-
сах парты и стулья, в одном из
кабинетов на учебном столе
справили нужду. Это была месть
учительскому персоналу: одно-
го хотели отчиспить из школы,

у второго были конфликты с ле-
дагогами. Оба состоят на учете в
милиции.

По данным сводки УВд.

Сторублевка
из страт»:
Буратино

ПО СЛОВАМ начальника
службы безопасности централь-
ного отделения Находкинского
Сбербанка Федора Пролесков-
ского, за пять днеи в их заведе-

нии обнаружено 10 фальшивых
сторублевых купюр. По осталь-
ным отделениям идет проверка.

Сделаны поддельные деньги
достаточно профессионально.
Отличить их можно прежде все-
го на ощупь: бумага, на которой
они изготовлены, более мягкая,
отсутствуют защитная полоса и
водяные знаки. На некоторых
подобие водяных знаков есть, но
они размыты, здание Большого
театра, изображенное на госу-
дарственнои купюре, не про-
сматривается. Будьте вниматель-
ны, господа.

Лолита МУЗЫКА.__
Город уникальной судьбы
17 ШЯ в 10 часов в музейно-выставочном

центре откроется третья научно-
краеведческая конференция на тему «Находка

Находка — город уникаль-
ной судьбы. Представители
разных культурных тради-
ции оставили в его истории
свой след. И основная цель
конференции - скоордини-

среди взрослых атлетов. И
здесь находкинцы оказались
на высоте положения. Анна
Бочкарева стала вторым призе-
ром в беге на 3000 метров, вто-
рым финишировал на дистан-
ции 6000 метров Сергей Буна-
ков, а наш кандидат в мастера
спорта Сергей Портнягин с ре-
зультатом 25 мин. 29 сек. на ди-
станции 8000 метров пропустил
вперед лишь члена сборной ко—

Полный
‘ комплект наград

На прошедших соревновани-
ях находкинцы произвели свои-
ми выступлениями настоящий
прорыв в легкой атлетике При-
морья и, показав высокие ре-
зультаты в большинстве беговых
дисциплин, вторглись в число
фаворитов края.

Подлинным «кузнецом» бы-
строногих атлетов зарекомендо-
вал себя в очередной раз тренер
из Ливадии Аркадий Золотарев,
воспитавшии плеяду юных
спортсменов. Напомним, что
один из множества способных его
воспитанников Сергей Агафонов
в прошлом году в первенстве
России во Владимире стал при-
зером в эстафетном беге 4х400
и таким образом внес большой
вклад в командную победу при-
морцев среди лучших молодых
леткоатлетов страны. И ныне в

Артеме воспитанник Золотаре-
ва школьник Илья Бьчкоп. „ода-

ющий большие надежды, был
вторым в беге на километр, а его
товарищ по команде Василий
Дорожко под руководством Ми-
хаила Задорожного также фини-
шировал вторым в забеге на 3
км.

Порадовали высокими ре-
зультатами ученики тренера
Елены Есиной. Известная в крае
юная бегунья Рената Залялова
финишировала второй на дис-
танции 2 км, а Евгения Захарова
мчапась столь стремительно в

финальном забеге на километр,
что опередила всех сильнейших
бегунов края.

В итоге наши легкоатлеты-
школьники в командном зачете
заняли третье призовое место,
проиграв лишь один балл масте-
ровитой команде из Фокино.

Не менее интересной, но бо-
лее жесткой получилась борьба

манды России мастера спорта
Руслана Деулина из Фокино,
проиграв победителю 4 сек.

Третьими призерами на
4000 метров стала Любовь Ско-
пина, а также Иван Федоров —

на 6000 метров, которых под-
готовил Анатолий Конюхов.
Наконец, самостоятельно под-
готовилась по индивидуальной
программе Елена Воробьева,
ставшая третьим призером на
5000 метров_

В итоге соревнований спорт-
смены из Находки финиширо-
вали с одинаковым количеством
очков ‹ командой Владивосто-
ка, уступив первое место бегу-
нам из краевого центра лишь по
числ побед.

Доши легкоатлеты заверши—
ли подготовку к первенству
Дальнего Востока, которое со-
стоится во Владивостоке.

Анатолий ЦВЫХ.

на рубеже тысячелетий».

ровать усилия специалистов
различных сфер знаний - ис-
ториков, социологов, геогра-
фов в осмыслении сущности
города, его прошлого и буду-
щего.

На обсуждение выносятся
разноплановые проблемы:
экологические, межконфесси-
ональные и национальные от-
ношения, развитие системы
высшего образования, истори-
ко—образовательная работа с

детьми. К участию в работе
конференции приглашаются
исследователи, краеведы, все,
кому интересно судьба наше-
го города.

Отдел новостей.

Чемпионы
из девятой школы

В СПОРТИВНОМ комплексе «Спартак» разыгран
Кубок Дальнего Востока на каратэ-до сетокан.

Участвовало 180 спортсменов из Приморья,
Сахалина, Якутии и Хабаровска.

Основная борьба велась между приморцами и сахалинцами. По
итогам четырех видов соревновательном программы — личное и ко-
мандное кумитз, личное и командное ката — победили наши 3:1.
обладателями кубка Дальнего Востока в личном кумитэ стали Алек-
сандр Лебедев и Олег Бодухин (оба из школы №3 9). Кстати, самым
динамичным боем признан финальный поединок Олега с сахалин-
цем Алексеем Кимом. В ходе боя оба по два раза побывали в нокда-
уне, «золото» в итоге досталось находкинскому спортсмену.

Аркадий АНТОНОВ.

По труду и честь
СПОРТКОМИТЕТ города за большой вклад в

развитие физкультуры и спорта наградил ценными
подарками руководителей клубов: Александра

Красноруцкого («Хрустальный горизонт»), Григория
Ефремова («Сетокан каратэ-до»), Вячеслава

Мурнаева («Таэквондо»), а также председателя
совета ветеранов спорта Василия Ходосова.

ТОКОО же ПРИЗИОНИЕ И поощрение ПОЛУЧИЛИ РУКОВОДИТЕЛИ И ЗО-
вучи учреждений дополнительного образования: руководитель
ДЮСШ «Водник» Станислав Плотников и завуч этой школы Петр
Кочетов, директор детско—юношеского клуба по физподготовке
Наталья Тюкова и Наталья Лигостай.

Ценными подарками также награждены преподаватели физвос-
питания Находкинского инженерно-экономического института Люд-
мила Тишково и Ирина Сапонова.

Анатолий ПАВЛОВ.№;"1’_-'п .
У



- Геннадий Васильевич, для
начала хотелось бы вернуться
к совещанию, на которое вы
приглашали кандидатов в

губернаторы, полпреда
ПУЛИКОВСКОГО, депутатов
Госдумы, бывшего губернатора
НАЗДРАТЕНКО. Почему
кандидаты от краевой власти
не откликнулись на ваше
приглашение?- Наверное, потому что им

!

нечего сказать. Тот, кто не пус-
той, как барабан, у кого есть
практика, опыт - тот не боится
дисскусий. Он будет отстаивать
свою позицию, спорить, выясняя
истину. А если ему нечего ска-
зать, то он, конечно, не придет,
он лучше сведет свою кампа-
нию к ругани в газетах, чем к
конструктивному диалогу.

- Тогда попробуем
конструктивно разобраться в

проблемах приморского ТЭКа
сами. На ваш взгляд, принятых
стабилизационных мер для
ликвидации последствии
энергетического кризиса
достаточно для того, чтобы с

уверенностью смотреть в

грядущую зиму?
- А никаких стабилизацион-

ных мер не принято. Есть про-
сто помощь. Кукушонку забро-
сили в рот большой кусок. Зав-
тра его лишат очереднои паи-
ки, и он умрет. МЧС ликвиди-
ровало последствия аварий,
федеральный бюджет выделил
2,5 миллиарда ублей - вот и
все. О какой ста ипизации мож-
но говорить? Стабилизация на-
ступает тогда, когда создаются
условия за счет собственных
денег - увеличиваются доходы
бюджета, погашается креди-
торская задолженность, проис-
ходит рост в экономике. А у нас
за первыи квартал никакого
роста не было. Денег больше
подкинули, а экономическая
ситуация осталась в том же кри-
зисном состоянии.

- В оставшееся до начала
следующего отопительного
сезона время возможно ли
нормально подготовиться к
зиме?

- Все зависит от руководите-
лей, от их честности и профес-
сионализма. Насколько эти
люди выполняют свои обязан—
ности, не сотрясают воздух
громкими заявлениями, а вы—
полняют каждый день свою ра-
боту и решают необходимые
вопросы. Я сегодня такой рабо-
ты власти в крае не вижу.

- Может ли край своими
силами подготовиться к зиме и
хотя бы «пропопзти ее на
животе», как выразился один из
чиновников «Белого дома»?
Нас уверяют, что, в принципе,
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такое возможно...
- Своими силами край не мо-

жет сейчас самостоятельно ре-
тить проблемы ТЭКа. Это миф,
и еще раз подтверждает то, что
кардинально в системе управле-
ния краем ничего не меняется.
За исключением, быть может,
того, что после убедительных
разговоров администрация и де-
путатский корпус поняли нако—
нец, что к ЖКХ надо относиться

дить ситуацию до отключения от
электричества жилых домов,
потому что жители являются наи-
более дисциплинироваиными
плотельщиками. Нужно только
везде, где это только возможно
технически, внедрить сИстему
прямых договоров и расчетов
конечных потребителей с произ-
водителями электроэнергии,
минуя так называемых перепро-
давцов в лице Местных электро-

Геннадий дпдндсгнкп:

ппвышвние гарифпв
зги затягивание плавки

Тема очередной нашей встречи с кандидатом в губернаторы Приморского края
Геннадием АПАШСЕНКО наиболее болезненная для приморцев. Краевая власть
обещает нам, что не допустит повторения топливно—энергетического кризиса

следующей зимой, но действительно ли сегодня принимаются все меры для
подготовки к новому отопительному сезону и как исключить возможность для

очередных веерных отключений электричества и размораживания домов - об
этом наш разговор с Геннадием Апанасенко.

с самым серьезным вниманием,
а не как к пасынку. В краевом
бюджете впервые приоритетно
заложены деньги на жилищно-
коммунальное хозяйство. Хотя
этих денег очень мало. Нужно в

два раза больше. Потому что
одна только кредиторская за-
долженность в ЖКХ достигает
уже 4 миллиардов рублей. Это
совсем не безобидная цифра. Вы
поймите, что для устойчивого
обеспечения края электроэнер-
гией и теплом требуется корен-
ная перестроика его энергосис-
темы. А для этого нужно моби-
лизовать все финансовые ресур-
сы для реконструкции электри—
ческих и тепловых станций, теп-
лотрасс, для воссоздания мест-
ной угледобывающей отрасли.

- А где их взять, эти самые
финансовые ресурсы? Да и по
времени мы уже загоняем себя в
цеитнот.

- Если есть доверие к власти,
время - не такая уж и непреодо-
лимая преграда. Уже сейчас
можно максимально задейство-
вать средства краевого и муни-
ципальных бюджетов, собствен-
ные средства предприятий энер-
гетики, использовать россииские
и международные кредитные
линии. Сейчас нужно решать
вопрос : погашением долгов фе-
дерального бюджета перед
предприятиями и организация-
ми, особенно по оборонному
заказу, с последующим погаше-
нием ими задолженности по оп-
лате энергоресурсов. Сегодня
нужно убеждать Правительство
РФ в целесообразности обьем-
ного федерального финансиро—
вания реконструкции энергоси-
стемы края. Ведь создание со-
временного энергетического
комплекса приведет к сниже-
нию себестоимости тепла и элек-
тричества, а значит, к сокраще-
нию субвенций из федерально-
го бюджета. Ну и, наконец, мес-
тная власть может употребить и
силовые методы. Что мешает ей
ужесточить требования по пога-
шению долгов потребителями?
С условием, что часть взыскан-
ных с должников средств будет
направляться на развитие отрас-
ли и подготовку объектов к ра-
боте в зимних словиях. Для это-
го вовсе необязательно дово-

сетей. Перепродавцы должны
получать только абонентскую
плату за пользование своими се-
тями.

У власти всегда есть реаль-
ные рычаги для изменения ситу-
ации, даже в отсутствие законо-
дательной базы. Но если эта
впасть амебная, беспомощная,
то она никогда и ничего не ре-
шит. Она всегда будет ссылаться
на трудности, кивать на центр
или искать других козлов отпу-
щения. Вы знаете регион, где
при но мально работающей
власти ыли бы такие провалы?

- В Хабаровске несколько лет
назад замерзал целый
микрорайон...

- Это было в 1992 году, и так-
же по причине того, что не было
нормальной власти. Пришла
другая команда, и все измени-
лось. То есть остались те же жи-
тели, тот же город, но подобные
катастрофы больше не повторя-
лись. Вот вам и пример для срав-
нения - даже не нынешнего ха-
баровского руководства : при-
морским, а двух хабаровских -

образца 1992 года и 2001—го.
— Но в Хабаровске нет таких

залолитизированных
отношении власти :
энергетиками.

- А что мешает уйти от поли-
тики местной власти? Достаточ-
но власти и энергетикам один
раз сесть за стол переговоров и
заключить реальные, обеспе-
ченные ресурсами соглашения.
С одной стороны, этими согла—
шениями должны быть урегули-
рованы вопросы оплаты энергии
и погашения задолженности со
стороны потребителей, замкну—
тых на краевой бюджет, а ‹ дру-
гой стороны - гарантированы
бесперебойные поставки элект-
ричества и тепла. Учитывая, что
большие долги перед энергети-
ками имеют муниципальные по-
требители, подобные соглаше-
ния должны быть подписаны и
местными властями под частич-
ные гарантии краевой админис-
трации. _- Анатолий ЧУБАИС в свой
последний приезд выразил
уверенность, что правительство
примет его план
реструктуризации «РАО ЕЭС».
Ваше отношение к этому плану?

Он действительно “
разом решит з:"
проблемы большой
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подход, который по-
зволит решить от-
дельные проблемы
самих энергетиков.
государственные
проблемы такая рес-
труктуризация не
решит. Я вообще
убежден, что гесу-

дарство должно сохранятьмоно-
полию на энергетику, транс-
порт, топливную промышлен-
ность, связь, оборонный комп-
лекс. Это ключевые вопросы. Ры-
ночные моменты - компенсация
расходов, рентабельность и т.д.
- при необходимости должны
компенсироваться из федераль-
ного бюджета. Но стихийности и
шарахания решений, завися-
щих от настроении отдельных
личностей, здесь не должно
быть. Это основа, базис эконо—
мики. Рыночные условия могут
быть везде, но базис должен
быть регулируемым. Мы еще не
доросли до того, чтобы у нас по-
купательская способность и у
предприятий, и у населения ста-
ла достаточной для свободных
рыночных отношений в этих сфе-
рах. Не только в энергетике, но
и в реформе ЖКХ, и транспорт-
ных вопросах. И до тех пор,
пока мы не достигли нормально-
го уровня жизни, не поднялись ‹
колен, государство должно выс—

тупать регулятором цен, умень-
шая или увеличивая дотации
потребителям или, наоборот,
производителям. В будущем -да,
можно будет думать о том, что-
бы уменьшать государственное
присутствие в основных отрас-
лях.

- То есть бывший губернатор
Наздратенко был в какой-то
степени прав, когда ратовал за
средний энерготариф по России,
как средство государственного
влияния в этом вопросе?

- Я полностью разделяю это
мнение. Единственый момент -

лозунгами этой проблемы не
решить. Чтобы состоялось прави-
тельственное постановление об
усредненном энерготарифе,
нужно провести его через Госду-
му. Законодательный орган дол-
жен утвердить сумму расходов
на компенсацию энергосисте-
мам разницы между средним
тарифом и фактической себесто-
имостью. Потому что себестои-
мость в разных регионах скла-
дывается ло-разному, и если мы
не будем компенсировать раз-
ницу, то доведем отдельные
энергосистемы до банкротства и
получим еще большое зло. Но
идея сама - совершенно пра-
вильная.

- А повышение энерготарифа
до уровня мировых цен, на чем
настаивает председатель РАО,
это можно считать выходом из
положения?

- Я считаю, что господин Чу-
байс живет одним днем. Так выс-
траивать ценовую политику
нельзя. Нужно думать хотя бы на

лет пять вперед. Вот от того, что
мы жили одним днем - и прави-
тельство принимало такие ре-
шения, и администрация края
не проявляла должного упор—
ства - мы довели угольную от-
расль до кризисного состояния.
Добывали 24 миллиона тонн
ежегодно, скатились до 9 и еще
начали завозить из-за преде-
лов края. И это в то время, ког-
да под ногами 1,5 миллиарда
тонн разведанных запасов. Вот
сегодня, думали, все быстрень-
ко расчистим, а завтра у нас
будет атомная энергетика или
все газифицируем. Не просчи-
тывали ни темпы инфляции или
экономического роста, ни сырь—
евые возможности, ни социаль-
но-зкономические изменения.
А сегодня у нас атомная энер-
гетика дороже тепловой на
угле раз в шесть. А уголъ «за—
копали» - вот вам следствие од-
нодневной стратегии в эконо-
мике. Точно также с тарифами.
Сегодня Чубайс скажет платить
рубль, завтра - два рубля. А кто
готов к таким платежам? Это не
тот путь. Это затягивание удав—
ки. Так поступают враги. Аль-
тернатива такому экономичес—
кому удушению - это и пред-
ложение Наздратенко по ус-
редненному тарифу, и те пред-
ложения, о которых я вам тово-
рил в ходе нашей беседы. В том
числе и по реанимации уголь-
ной отрасли. А восстановление
угольной отрасли вполне ре-
ально. Мы не только можем
сами себя обеспечить углем, но
и продавать его, как это было в

старые добрые времена.
- То есть проблемы ТЭКа, в

принципе, решаемы. Но тут же
всплывает другой вопрос: под
кого мы решаем проблемы
энергетики? Понятное дело,
что первоочередная задача -
обеспечить теплом и
электричеством рядовых
жителей. Но что делать с

промышленностью? Без
нормальной работы ведущих
отраслеи приморской
экономики вся эта работа
вхолостую. Людям нужно где-
то работать, получать
достоиную зарплату, в том
числе и для того, чтобы вовремя
расплачиваться за тепло и свет
в домах.

- Говорить о проблемах про-
мышленности можно и в привяз—
ке к ТЭКу, но это будет попыт-
кой объять необъятное. Давай-
те встретимся на следующей
неделе и сделаем это темой для
отдельного разговора?

- Мы согласны.
- Тогда до следующей встре-

чи.
Олег ВЕРБИЦКИЙ.

(Оплачено из избирательного
Фонда кандидата в

губернаторы Приморского
края Г.В. Апанасенко).



«Когдаооо теряли
работи, мы не нашли»

- так говорят работники
_ «приморской оон»

СОТНИ уссурийцев получили работу, когда
многие российские граждане ее лишались. На ка-
лендаре был сентябрь 1998 года. При_морцы хо-
рошо помнят банкротство предприятии, на кото-
рых они работали. Большинство из них не смогло
даже получить заработную плату за предыдущии
месяц, а многие проити через унизительную про—
цедуру увольнения и стояния в длинных очередях
в центрах занятости. Уссурийск такая участь ми-
новала. Работникам масложиркомбината ”При-
морская соя” в это время выплатили не только долг
по зарплате за последние три года, а к осени де-
вяносто восьмого года он достиг 8 миллионов руб—
лей, но и многих ранее уволенных : комбината
по сокращению штатов пригласили вновь занять
свои рабочие места. Комбинат налаживал про-
изводство, емонтировал цеха, строил планы на
будущее.

“
риморская соя” обретала второе ды-

хание.
“Когда я сообщиладома, что снова выхожу на ра-

боту, родные не сразу поверили такой радости: я во—
семь лет находилась в отпуске без содержания“, -
говорит мастер майонезного цеха Светлана Кулага.
Кроме Светланы на ”Приморской сое” получили ра-
боту еще около тысячи человек. .

Возрождение комбината уссурийцы, прежде все-
го, связывают с новым руководителем предприятия -
Сергеем Дарькиньм К моменту его избрания пред-
седателем совета директоров “Приморской сои" у
Сергея уже был опыт хозяйственника и руководите—
ля пы рыбодобывающих предприятий.

люди очень надеялись, что вновь обретенная
работа не окажется временной. С первых же дней
после возвращения в цеха "Приморскойсои" они по-
няли, что останутся Здеаз надолго. Энергичное и уме—
лое руководство нового руководителя всепяло надеж-
ду и веренность в завтрашнем дне.” омбинат, который достался новому хозяину,
был в очень запущенном виде. Деньги ни на капи-
тальный ремонт, ни на строительство, ни на реконст-
рукцию не выделялись много лет. На мой взгляд,
Сергей дарькин достаточно быстро восстановил пред-
приятие. Главное - ”Приморская соя” начала рабо-
тать, и мы стали получать стабильную зарплату”,-
поделилась своим мнением инженер- сметчик пред-
приятия Нина Сергеева.

Действительно, предприятие восстановилась бы-
стро. На прилавках приморских магазинов опять по-
явилосьнаше уссурийское соевое масло. Жители при-
морскои столицы на традиционных сепьскохозяй-
ственных ярмарках стараются его прикупить поболь-
ше, по ценам производителя. Им можно и салат зап-
равить, и для жарки оно незаменимо. А накануне

летнего сезона люди стараются запастись этим мас-
лицем впрок. Приморские хозяйки также успели при-
выкнуть к красочным упаковкам недорогих маргари-
нов: ‘ Солнечный”, "Столовый”, ”домашний” -все это
натуральные продукты "Приморской сои”.

С момента своего второго рождения ”Приморская
соя” ежегодно увеличиваетоборот на 20 процентов.
Сегодня из ее цехов выходит 50 тысяч тонн готовой
продукции и пе ерабатывается 53 тысячи тонн при-
морской сои — 8 п оцентов от потребности предпри-
ятия. Продукция

” риморскойсои” по праву пользу-
ется заслуженным спросом у наших соседеи по рет-
ону - в Хабаровском крае, на Камчатке, на Сахали-
не.

Бесперебойную рабо “Приморской сои” обес-
печивают 400 совхозов икермерских хозяйств П и-
морского края, в каждом из которых работают 50
человек. По словам Сергея Дарькина, вывод пред-
приятия на полную мощность позволит в четьтре раза
увеличить обьемы посевов сон в Приморье, а это даст
новые рабочие места и само собой обеспечнтподьем
села.

Стабильный рост производства предприятия по-
зволяет предоставлять ественные льготы труже-
никам. Ежегодно 30 ра тннков ”Приморской сои”
могут бесплатно отдохнуть в санаториях — ”Шмаков-
ском”, ”Кульдуре", ”Строителе” или "Садгороде”.

Забота о здоровье трудящихся стала ежедневным
делом дирекции предприятия. Каждый работник
”Прнмораюй сон” можетобратиться в заводской мед-
пункт за консультацией к специалисту. дирекция
предприятия старается по возможности постоянно
вкладывать деньги в здоровье своих людей. ”Нет ни-
чего дороже человеческой жизни”, - так объясняет
свое внимание к здравоохранению Сергей дарькин.

Благосостояние предприятия ”Приморская соя” са-
мым непо едсгвеннымобразом сказывается и на его
рабочих. сли прибыль ”Приморской сон” в этом году
достигнет планируемого результата, то часть расхо-
дов на коммунальные услуги своих работников она
возьмет на себя. Чтобы хорошо жить — надо честно
выполнять свою работу. Этого принципа Сергей дарь-кин придерживается вао свою трудовую жизнь. И не
случайно, что под его руководством ”Приморская соя”
не только обеспечила уверенность в завтрашнем дне
работникам предприятияи смежникам—сельчанам, но
и вошла в число кр пнеиших налогоплательщиков
Приморья, чтобы в юджете бьши деньги на зарпла-
ту врочам и учителям.

Елена ВИКТОРОВА.
(Оплачено из избирательного фонда кандидата в

губернаторы Приморского края Сергея
дарькина).

“Квартира .- нцчшомц
цчитолю Наноднн

ную квартиру. Столь дорогостоя-
щим подарком администрация
поощряет лучшего педагога вто-
рой год подряд. Он наверняка
станет для Татьяны Карпенковой
хорошим стимулом для дальней-
шеи деятельности на нелегком
преподавательском поприще.

Занявшая второе место учи-
В МИНУВШУЮ пятницу в

Международномморском клубе
состоялась церемония награж-
дения победителей городского
конкурса ”Учитель года - 2001 '.
В нынешнем году смотр на луч-шего педагога среди общеоб-
разовательных учреждений На-
ходки проводился в одиннадца-
тый раз. Его учредителем и орга-
низатором по традиции высту-пил департамент образования
администрации города. Прохо-
дившнй на протяжении четырех
месяцев конкурс ”Учитель года -
2001“ стал непростым испыта-
нием для шестн его участниц.Именно столько педагогов го-
родских школ отважились ос-
порить звание лучшего по своей

проЁессии.режде всего, конкурсантки
прошли смотр документов, затем
проводили открытые уроки и, на—
конец, состязались за почетныйти-
тул в суперфинале, состоявшем из
нескольких разноплановых кон-
курсов. Именно в финале участ-
ницы постарались проявить все
свои творческие способности,

практические и теоретические
знания, применяемые в организа—
ции учебного процесса, а компе—
тентное жюри по его итогам на-
звало победителя. Им стала учи-

.тепь английского языка гимназии
”91 Татьяна Карпенкова.

Поздравляя в торжественной
обстановке "Учителя года-2001 ”,
вице-мэр Юрий Ильин сказал,
что конкурс из года в год стано-
вится праздником творчества, на—
стерства, мудрости и вдохнове-
ния. Подобные мероприятия, по
словам вице-мэра, играют боль-
шую ропь в выявлении талантли-
вых работников образования,
повышают престиж профессии
педагога и способствуют распро-
странению передового опыта
среди учителей. Юрий Ильин вы-
разил надежду, что с каждым го-
дом все больше преподавателей
будут участвовать в конкурсе. Тем
более что призы, учрежденные
городской администрацией, впоп-
не стоят того, чтобы за них отча—
янно бороться. Юрий Ильин вру-чил победительницеТатьяне Кар-пенковой ордер на однокомнат-

тель физкультуры школы №323
Лариса Жук награждена набо-
ром мягкой мебели, а препода-
вателю английского языка Клас-
сической российской гимназии
Татьяне Ищенко, ставшей тре-
тьей, вручен телевизор. Крометого, поощрительным призом -
чаиным сервизом отмечена и-
тепь математики школы 918
Ирина Фомина, завоевавшая
четвертое место.

На торжественной церемонии
награждения победительницу и
призеров поздравили исполняю-
щий обязанности начальника де-
партамента образования городс-кой админисграции Андрей Храп-
ко, комет по работе и ученики,
творческие колпективьт ‘ Стиль” и
”Родничок”, а также победитель
первого к аевото конкурса ”Учи-
тель года- 991”, директорнаход-
кинской школы ”925 Ольга Анку-
динова. По признанию Ольги Ан-
кудиновой, Находка сильна сво-
ими педагогическими кадрами, и
учителя приморского городе еще
не раз заявят о себе на конкурсах
краевого уровня.

Алексей МАГАЛЯС.

Находкинский рабочий 1 1 мая 2001 г.

"РАО ЕЭС во главе :
Чубайсом должно зави-
сеть от Приморского
края и тогда оно будет
вынуждено согласовы-
вать знерготарифы с
нами, - такое заявленИе
сделал Сергей дарькин
на встрече с Избирателя-
ми Уссурийска, Октябрь-
ского и Михайловского
районов, - для этого
надо, во-первых, восста-
новить машинострои-
тельную промышлен-
ность, а во- вторых, на-
чать добычу собствен-
ных, приморских, уг-
лей”, - так, по мнению
дарькина, можно по-
влиять на проблемы
ТЭКа в Приморье. И на
этот счет у него уже есть
и конкретные предло- ›

„

жения, и инвесторы, го- _
‹ ‘ „ : }

_

товые вложить в уголь- ‚_

'
.

' ‹ '
‚

сергей дарькин знает,
как заставить РМ] оао
зависеть от Приморья

избирателям своих доверенных
лиц — экс-мэра Уссурийска Впа-
димира Ведерникова и заслу—
женного артиста России Льва
Ткачева.

Лев Ткачев напомнил студен-
там города известную историю,
как молодой ученый Петр Капи-
ца исправил в Германии слож-
ныи двигатель одним ударом
молотка. И на вопрос, каким
образом он так просто справил-
ся с задачей, ответ был кратким:
”Я знал, куда надо ударить”.
Сергей Дарькин тоже давно на-
шел это ”нужное место” в эко-
номике Приморья. Подтвержде-
нием тому является успешное
предприятие ”Приморская соя”
и группа рыбодобывающих
предприятий компании ”Ро-
пиз", которые уже 12 лет воз-
главляет Сергей Дарькин. Эти
предприятия не только выжили,
но и успешно работали в самые
неблагоприятные годы для рос—
сийской экономики. Это ли не
подтверждение того, что Сергей
Дарькин - состоявшийся эконо-
мист и хороший хозяйственник.

партой дарькин предложил
создать в Приморском крае

правительство народного
доверия

ВО ВРЕМЯ телевизионных дебатов кандидат на пост губер-натора Приморского края Сергей Дарькин объявил о том, что,
в случае избрания на пост руководителя исполнительной влас-
ти края, он создаст в Приморье правительство народного дове-
рия.

Руководитель рыбодобывающего предприятия ”Ролиз” (“Россий-ский лизинг”) считает, что только такое руководство краем будетобъективным, честным и будет работать на поднятие уровня жизни
всех жителей Приморского края. По мнению Сергея Дарькина, та—кая форма управления территорией будет наиболее разумной и
эффективном в сложившейся ситуации.

Также Сергей Михайлович сообщил, что, в случае победы и ре—ализации этого плана, он намерен принять к исполнению все ра-зумные и дельные предложения от любых физических и юридичес-ких лиц. ”Главное, чтобы эти проекты и предложения, - отметил
Сергей Дарькин, - работали на благо края и живущих в нем лю-дей”.

Кандидат на пост губернатора Приморья Сергей Дарькин пред—лагает другим претендентам объединить свои усилия в этом направ-лении. В случае победы на выборах губернатора он намерен ввестив правительство народного доверия тех, кто боролся с ним во в емя
предвыборном гонки, — вне зависимости от их взглядов и на ран-ных ими голосов. Основными критермми отбора в правительствонародного доверия дарькин видит: деловые качества, умение ра—ботать на благо людей и желание изменить ситуацию в Приморье к
лучшему.

(Оплачено из избирательного Фонда кандидата в губернаторы

ную промышленность края пять-
десят миллиона? `рэпперов.

Встреча Сергея Дарькина в

Уссурийском педагогическом
институте вызвала большой ин-
терес у студентов к нему, как к
молодому успешному руково-
дителю, который сделал карье-
ру благодаря постоянному
стремлению к образованию.
Закончив ДВВИМУ с ”красным"
дипломом, Сергей Дарькин про-
должил образование в экономи-
ческом вузе. Результатом его
научнои деятельности стала со-
вместная разработка с учеными
ДВО РАН экономической про-
граммы по развитию Приморс-
кого края.

Студентьт УГПИ просили,
Сергея Дарькина, в случае его
избрания губернатором Примо-
рья, больше уделять внимания
как среднему, так и высшему
образованию в крае, тем более
что восемьдесят процентов учи-
телей Приморья - выпускники
именно этого вуза.

Сергей Дарькин представил

Приморского края Сергея дарькина).

!



— Валентин Степанович, вы вступили
в борьбу за губернаторский пост одним

сразу ВОЗНИКОЕТ МЫСЛЬ О КаКОМ-ТО ХИТ.

вается, идти ли ему на выборы?
— Со стороны, конечно, виднее, как

оно выглядит для посторонних людей.
Но, думаю, моя семья сможет многое рас-сказать об этом хитром расчете. Может
быть, это и неправильно — путать дом с
работой, приносить туда рабочие про-
блемы и переживания, но я все-таки это
делаю. По крайней мере, в самых труд-
ных ситуациях не считаю зазорным ло-
советоваться с женой. А эта ситуация
была для меня действительно трудной.
Без дураков и без притворство. Хотите —

верьте, хотите — нет.
- Почему—? Стремление сохранить

свое положение, остаться на вершине,
у власти - естественное стремление че—
ловека. Скажете, не так?

- Не скаж .В принципе, наверное, так
оно и есть. огда власть всласть и не по-
хожа на добровольную каторгу. А воз-
главить сегодня исполнительную власть
в Приморье - это залрячься в довольно—
таки тяжеленькое ярмо. Не говоря о том,
сколько всего накручено вокруг этих вы-
боров.

— Что-то много нынче желающих по—
участвовать.…

- Потому что мало кто из тех, кто же-
лает, ясно представляет себе, что это та-
кое. Думают: сядут в кресло в кабинете
и начнут руководить так, как они это
себе представляют. То есть рокировочки
всякие, кадровые перестановки, интриж-
ки, фуршеты — приемы, встречи с прези-
дентом. Вот это стремление поиграть в

цареи и царьков я увидел совершенно
отчетливо, когда список кандидатов был,
в основном, уже готов. В этом списке, бе-
зусловно, есть вполне достойные люди
— достойные по жизни. Но вся беда в том,
что эта жизнь у них протекает в одном
измерении — в политике. В нашей при-
морскои политике, которая, по моему
глубокому убеждению, никогда не была
борьбой идей или принципов, а всегда
была дракой между личностями или кла-
нами. И вот из-за этого мы оказались в
таком положении, в каком оказались.
Из-за того, что у нас стало не престижно
работать, а престижно играть в полити-
ку, воевать друг с другом...

А воевать дальше просто нельзя.
Провоюемся вконец. Хватит. Это я отлич-
но вижу — и по должности, и по опы , и
по жизни, и по чему хотите. Сейчас ри-
морью необходимо на время отставить
болтовню — пусть языки отдохнут чуток,
засучить рукава и хорошо так порабо-
тать годика три—четыре. Всем вместе, без
разницы - за Наздратенко ты, за Череп—
кова или вообще против всех. Порабо-
тать, сделать в крае капитальным ре-
монт, наладить то, что развалено, запу-
стить хорошие, прибыльные проекты и
уже тогда дальше снова чуть расслабить-
ся и спорить, кто лучше. Если, конечно,
желание еще не пропадет. Работа — ОНО,
вообще-то, ЗОТЯГИВОЕТ.

- Вас, видимо, затянула?
— Есть такое дело. Свою работу люб-

лю и не стесняюсь в этом признаться. Хотя
иногда и достает, конечно, не без этого.
Даже на вице-губернаторском посту до—
ставала, не то что на губернаторском тро-
не. Но это можно пережить, а вот как
пережить, если вдруг после выборов нач-
нут ломать то, что сейчас работает? И по—
хоронят те проекты, которые мы начи-
нали — я собственными руками, те, кто
работал со мной последние тяжелые ме-
сяцы? Попомают не потому даже, что
злые и вредители, а просто от некомпе-

из последних. Обычно в таких случаях

ром расчете: и.о.губернатора, а сомне‹

КОГД4 Валентин Дубинин в феврале этого го
него смотрели не с завистью, а с сочувствием. А то и как на

_

было состояние самого хозяйства, подкошенного суровой зимой- и ошибками прошлых лет, уж слишком
неблагодарная роль отводилась самому Валентину Степановичу: роль пожарного, перед которым

ставилась задача спасти все, что можно, и тихо уйти, уступив дорогу тем, на кого_укажут то ли из
-Москвы, то ли из Хабаровска. Дубинин неожиданно для многих вышел за рамки этои роли: он стал не

просто тушить имеющие головки (точнее — обогревать вымерзающие дома), но и готовить задели
для работы вперед — на годы. И, в конце концов, заявил о том, что намерен сам довести эту работу

Валентин дтнинин:

.

\

тентности, ОТ НВОПЫТНОСТИ, ОТ НеПОНИМО-
ния, от привычки приносить конкретное
дело в жертву политике. Вот это будет
удар! Ладно бы по моему самолюбию
только, черт с ним, удар будет по Примо-
рью, по всем нам. А здесь живут мои дети,
внуки, и я хочу, чтобы они жили здесь и
дальше. Нет, мне очень даже не все рав-
но, в чьи руки попадет край сегодня, в
данном конкретном ситуации.

Думаю, через четыре года ситуация
будет уже другой и выбор будет иным.
Должен разорваться, наконец, этот зам—

кнутый' порочный круг, когда хозяйствен-
ники не хотят идти в политику, а полити-
ки не желают заниматься хозяйством. Так
что я для себя лично решил: иду на один
срок. А если через четыре года не будет
смены, не наследника, а именно смены,
значит, грош мне цена, значит, ничего не
изменил в крае. Вот по этому критерию и
предлагаю оценивать меня че ез четыре
года. Может быть, даже он будет глав-
ным критерием.

— Но не единственным.?
- Я думаю, вы сами с ходу назовете

остальные. Если доведем до конца нача-
тое, прмведем за два года наше ЖКХ в
божеский вид, отремонтируем все, что
нужно отремонтировать, заменим все, что
ремонтировать уже не имеет смысла, если
перестанем ждать каждом зимы с внут-
ренним содроганием (выдержит или нет?)- значит, одно дело сделал. Пока, к со-
жалению, мы в пожарном порядке вынуж—
дены латать дыры для того, чтобы этой
зимой не повторилось зима минувшая. И
могу уже сказать, что не повторится, если,
конечно, опять же не поломают все, что
начато. Ну, например, если не помеша-
ют осуществить запланированную нами
реконструкцию котельной в Находке —

это же позо , когда город сидит без горя-
чей воды! Да что там горячей. Многие
жители города несколько недель вооб-
ще без воды сидят. Обещаю, что и эту
проблему мы решим. Мы встречались с
мэром Находки, обсуждали проблемы, с

которыми сталкиваются городские влас-
ти. Обсуждали в том числе и межбюджет-
ные отношения. Обещаю, что у наход—
кинцев причин жаловаться на край неі
будет. Решим вопросы с бюджетом и'
можно приступить к капитальному ре-
монту всей системы ЖКХ, к ее возвра в
полностью нормальное состояние, ез
авралов и трудового героизма, за кото—
рым, как известно, обычно скрываетсячье-то головотяпство или воровство. За-
дача у нас простенькая такая — за год, от
силы два проскочить те пять-шесть лет, в
течение которых ЖКХ никто не занимал-
ся, в течение которых оно стояло на мес—
те и разваливалось от неухоженности.

Если добьемся того, чтобы край обес-
печивал себя собственным углем хотя бы
на две трети, если те меры, которые мы
сеичас начали осуществлять, — кредито-вание угольщиков, их переориентирова-ние на приморского потребителя —— дадут
результаты, значит, мы сделаем то, за-
чем идем на губернаторство.

Продолжать, вообще-то, можно дол-
го. Навести порядок в лесном хозяйстве
(сделать это может только сильная губер-
наторская власть с помощью власти фе-
деральной, одних вице-губернаторских
полномочии для этого маловато, потому
что порядки там регулируются из Моск-
вы). Исправить очевидные ошибки в сис-
теме рыбных квот, добиться того, чтобы
наши рыбаки действительно имели пре-

“ппрядпк вп впгм,
‘

достигли в кпждыи дпМ”
имущества перед иностранцами. Тоже
наши задачи. Расширять поставки сель—
хозтехники по лизингу и величивать
кредитование сельхозра от, поднять
заброшенные и пустующие пашни, вне-
дрять новые технологии земледелия и
новые культуры, возродить животновод-
ство через создание надежном кормовом
базы, добиться того, чтобы Приморье в
максимально возможном объеме обеспе-
чивало себя продовольствием, - это тоже
наша цель.

Привлечь инвестиции в край как на
вновь создаваемые, так и на существую-
щие предприятия с ломощью системы на-
логовых льгот - и это неотъемлемая часть
нашей программы. Новые рабочие мес-
та, краевые надбавки учителям и врачам,
жилищные субсидии, посильные тарифы.
Словом, порядок во всем и достаток в
каждым дом, если стихами сказать, - вот
что я должен обеспечить. Так что будет
за что сп осить, что проверить.

- Со ственно, и губернатору, избран—
ному 27 мая, тоже, в свою очередь, есть
что проверить и за что спросить.?

— Есть. Есть вопросы к некоторым гла-
вам городов и районов, которые, с одной
стороны, ставят себя в положение этаких
князьков, никому не подчиненных, гу—
бернатору в том числе, а с другой -— по-
стоянно требуют, чтобы губернатор, Мос-
ква, ООН постоянно ссужали им деньги
на бедность, потом что сами они не в
состоянии их зара отать. Или хотя бы
посчитать свои доходы и расходы так,
чтобы концы сходились с концами. При
этом хотят, чтобы за эти деньги с них не
спрашивали. Дали — и с концами.

С такими будем разбираться. И уж тем
более будем разбираться с теми, кто не
признает над собой не только властей,
но и закона. Встречаются пока у нас в
Приморье и такие главы. Я убежден: в тех
случаях, когда закон лолирается, когда
нарушаются права людем, а местные
прокуратура, милиция не хотят или бо—
ятся вмешиваться, вмешаться должен гу-
бернатор. Точно так же, как в аналогич-
ных случаях в работу губернатора вме-
шивается президент.

Будем совершенствовать и работу са-
мой краевой администрации, убирать
пишние, никому не нужные и ни за что
не отвечающие звенья. Администрация
не должна заплывать жиром и безоста-
новочно размножаться делением. Когда
такое происходит, чиновникам уже не до
работы, они погружаются в свой главный
природным порок: интригуют друг против
друга, подсиживают друг друга. Меньше
чиновников — больше отдача.

- Будут зачистки? '

- Вот чего точно не будем делать - так
это проводить каких-то зачисток, уволь-
нять людей пачками, выбрасывать их на
улицу, не обеспечив возможностью тру-
доустройства. Если увлекаться этими иг-
рами, то ими так и будешь заниматься
бесконечно, раз в квартал проводя оче-
редную перетряску, сокращения, потом
набирая новых людей, потом все повто-
ряя заново. Чиновников не надо все вре—
мя тасовать, их просто нужно поставить
на свои места и заставить работать. На-
пример, когда я был первым секретарем
райкома в Анучино, я уволил всего лишь
одного человека. Одного. И этого оказа-
лось достаточным. Остальные все поняли
и приняли, начали работать.- Вы из тех, кого принято называть
жестким руководителем.?

да “встал на хозяйство” в краевой администрации, на
сумасшедшего. Уж больно незавидным

хлебом хотя бы в пределах, необходи-

до конца.

— А что значит ”жесткий”? Если кула-
ком по столу громыхать, орать на подчи-
ненных и матюкаться при этом через сло-
во, то нет, слава Богу, не жесткий. И ду-
рацких придирок, буквоедства бессмыс-
ленного я тоже не очень понимаю. Но
те, кто со мной работает, знают, что если
я — спокойно, без оскорблений, без ис—

терик этих ненужных, которые унижа-
ют человека, — что если я дал распоряже-
ние или сделал замечание, то они долж-
ны быть соответственно выполнены или
устранены. Если не уметь этого добивать-
ся, то получается уже не мягкое руко-
водство, а никакое.

- Вы часто говорите, что Приморье
должно обеспечивать себя сама — про—
довольствием, углем... Это мечта или
цель?

- Это цель, и вполне достижимая. Да,
в обозримом будущем мы не прокормим
себя на сто процентов всем необходи-
мым, хлебом, например. По ряду причин,
грубо говоря, потому, что наши природ-
ные особенности наложились на наши
реформы и на наше разгильдяйство. Но
это не значит, что пшеницу в Приморье
не надо выращивать, надо, и я убежден,
что в будущем мы сможем кормить себя

мых для продовольственной безопасно-
сти. То же — с картошкой, мясом, моло-
ком, сахаром. Раньше-то по этим продук-
там у нас было полное самообеспечение.
Еще и соседям доставалось.

С углем — то же самое. Сейчас мы стол-
кнулись с такой ситуацией, что ввозить
уголь из Кузбасса или из Китая невыгод-
но. Он либо паршивый, либо такой до—
рогой, что отопление, энергетика стано—
вятся золотыми. В Восточной Сибири ‹ уг—
лем проблемы, разрезы там выдыхают-
ся. А у нас объективно есть резервы для
роста добычи угля, причем угля каче-
ственного, для возрождения старых раз-
резов, сейчас заброшенных, для освое-
ния новых. Мы просто должны помочь
себе сами.

Техника, например, сельскохозяй-
ственная. Вот сейчас вынуждены поку-
пать комбайны в Китае, трактора — в Бе-
лоруссии. Ладно, комбайны — сеялки с
пилорамами ввозим. А у нас, межд про-
чим, простаивают площади на о орон—
ных заводах. Не лучше ли делать самим,
чем везти за тридевять земель? Лучше,
и на заводе ”Аскольд” мы это доказали
— теперь там выпуск сельхозтехники воз-
растает ежегодно. Думаю, будет жела-
ние — освоим и комбайны, не дурнее ки—
танцев.

- На все руки мастера?- Почему нет? Меня всегда удивляло,
откуда в нас этот комплекс окраины —

бедной такой, всеми забытой окраины,
в которую надо ввозить все, включая
спички и канцелярские скрепки. Это же
чушь полная. У нас — прекрасный край и
руки золотые, пусть и не у всех, конеч-
но, но есть, и головы светлые еще не все
уехали. А уж стратегическое положение
— просто замечательное: ворота России,
буквально у шлагбаума сидим, краси-вейшая природа, море. Все у нас есть: и
олово, и золото, и уголь, и даже нефтьна шельфе обещают найти. Здесь мож-
но и нужно красиво жить, жить, а не вы-
живать. Только надо прекратить дуракавалять, воровать так, как только у нас
воруют. И быть не окраиной, а, действи-
тельно, началом России. Причем началом
достойным.

(Оплачено из избирательного фонда
кандидата).
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МАТЕМАТИЧЕСКОЕ ОБЕСПЕЧЕНИЕ и

выбранного учебношэаведеция!
Мы ждем вас!

ВЬ!СОКОЭФФЕі_(ТИВНОЕ ЛЕЧЕНИЕ
АЛКОГОЛЬНОИ ЗАВИСИМОСТИ,

КУРЕНИЯ проводит ученик
А.Р. Довженко

врач-психотерапевт

АДМИНИСТРИРОВАНИЕ ИНФОРМАЦИОННЫХ СИСТЕМ

Сидом-гом успешно окончившим весь курс обшецид,
_гзраншровошплом государственного образца

*Вы хотите получить качественное высшее образование?
'Вы хотите иметь диплом государственного образца?
‘Вас не устраивает высокая стоимость обучения?
*У вас нет времени ежедневно посещать занятия?

ул.ПорЩ

Торгово-промышленная палата :. Находки и Московский
государственный индустриальный университет

премагоют высшее образование в ведущих вузах Москвы и России без
`

выезда во пределы Находки!
Теперь вы имеете реальную воможность учиться по индивидуальному

графику в любом выбранном вами вузе по тобой и: следующих специ-
альностей под руководством лучшях преподавателей Моск-н:

Пововмвотроошобршвтш
по адресу: г. Находка,

З,двповойцвнтр,
каб. 306. Т. 67-9 '42.

ПРОДАЕТСЯ З-К. КВ.
(общ. пл. 56 м’, балкон

застеклен, решетки, мет.
дверь, 4 эт., тел., х/г

Гарат ттия —- 1

№37

153 страны мира. Дефицит йода в

млрд. жителей планеты. В нашей
стране более 35% населения стра-
дает от йоддефицита, часто не зная
об этом.
”ОД-АКТИВ разработан на основе
уникального многолетнего опыта ле-
чения и профилактики заболеваний
щитовидной жении, в том числе лос-
ле аварии на Чернобыльской АЭС.

СТДПЫПЪПЁ №№
` . Шить видов конструкций. Отделка по каталогу

@ЁКА ЗАМКОЁ
лю ов сложности
". 648-007.`

Нах0дкинский рабочий 11 мая 2001 г.

мощность 300 л.с.

БУХГАЛТЕРСКИЙ учи и Аудит ЁЁЁЁЁЁЁЁЬ
ЮРИСПРУ ЕНЦИЯ №№ еооо м ..

д до "" “род,…“ недостатки йода волнует
° Кардиолоптчестше: атеросклероз. единение иода.

ПРИТМИЯ. ПОВЫШЕНИЕ ДИЗСТОЛИЧСС-

организме ислытыоают более 1,5 кого (нижнего) давления ИЗ-за отсч-
ности сосудистых стенок.

- Анемическне: снижение уровня
гемоглобина в крови.

° Иммунодефиштше: частые ин-
фекционные и простудные заболева-
ния; ослабление иммунитета возни-
кает даже при незначительном сни-
жении функции щитовидной желе—
зы.

° Остеохондрозные: слабость и
мышечные боли в руках; грудной
или поясничный радикулит. при

портовый сад/тотоао “восточным порт”
ВЫПОЛНЯЕТ БУКСИРОВОЧНЫЕ РАБОТЫ

по Приморскому краю БУКСИРАМИ:
_

,
_

'морской БУКСИР проект 496, мощность 315 „.с.
'БУКСИР проект 134Е, мощность 2520 л.с.

-ДОСТАВИТ ваш груз в портпунктм Приморского края.
-СдАЕТ в АРЕНДУ ЛОЦМАНСКИЙ КАТЕР проект 1710,

Телефон в Находке: 660-505. Тел./факс: 660-748.

встроенного в мо‹
лекулу молочного
белка. Это ана—
лог природногосоединения
йода, который
мы начинаем
получать уже с
первыми каплями
материнского моло—
ка,

Уникальность ИОЦ—АКТИВА зак-
лючается в том. что это іодит-
інші/ести; — «тонный нод»: при новле—

фиинте - активно усваивается. а при
Журбенко С К № '°д°: Ремт'ті КИРП- ЛОМ которых традиционное лечение не

Т 620-338 вече ‚ом ПШ свидом на море). Эффективно. его избытщ` - выводится из орга—

.
641 231 дне,:

’ № Находкинский ПР 24
- Опчиые:ошки вокруг „из или ННЗМЦ. нс ПОСТУПЗЯ !! ШИТОПНЦПУЮ

- ' " ' ж с л с т у .

Т. 64-54-84, 63-98-93. Это про-
исходит

Акционерная страховая ЭЗЁ‘кГУОДЁЁЗЁ
ьь „ '№№ …”' вНАХОдКЕ › ‚„ . __: › : ч„ с ..

-— шеплястся

ству ведущих специалиетощ объявляет конкурс на
{С “ “”’ '” “— “ '› 9 “^" от молоч-

имеющих страховок :амещение должностей
”ОГО белка

портфель по г. Находке и дЕКАНОВ и А @ З КАЯ ЦЕНА В ГОРОДЕ под дсист.

п. Восточный. ЗАВЕДУЮЩИХ КАФЕдР. 4Я :::!“ (ТРЗ-і
ЗСПМВНИ. ПРИНИМОЮТСЯ ПСЧСНИ, КОТОРЫЕ НЫРЦбЦТЬНШЮТСЯСобеседование сосіоитсв 30 мая с

12 до 16 ч. по адресу: г. Находка,
ул. Школьная, 7, к. 101.

Подумайте и примите
правильное решение:
приходите работать в

АСК 'допьакфес'.№№
можно обращаться

по адресу:
г. Владивосток,

ул. Прапорщика
.

_ Комарова, 4,
‹Т. 431-100, 257-743.

“73”
. течение ОДНОГО МОСПЦС

СО АН! ОПУБЛИКО'ОНИ'
обьввленив.

06Р°Щаться по
°дресу;

ПРОЯВЛЕНИЯ ИОДНОИ
НЕДОСТАТОЧНОСГИ' Эмоциональные: раздражитель-

ность, подавленное настроение,
сонливость. вялость, забыв-
чивость. приступы необъяснимой
тоски. ухудшение памяти и внима-
ния. понижение интеллекта: появ-
ление частых головных болей из—за
повышения внутричерепного данж»

общие. при которых систематичес-
кии прием мочегонных препаратов

усугубляет состояние. формируя за-
висимость от них.

- Броши-легочные: отечность ды-
хательных путей, приводящая к хро—
ническому бронхиту и ОРЗ.

° Гинекологические: нарушение
менструальной функции; нерегуляр-
ность месячных. иногда их от-
сутствие; бесплодие; мастопатия; ра}-
дражсние и трещины сосков.

НОД—АКТИВ — органическое со-

ТЕЛЕВИЗОРЫ “КОЫКА" в МАГАЗИНАХ "В—ПАЭЕР"
“Лазер Электроникс” ул.Горького, 28, тел: 5-91-18

"‘Вега Электроникс” ул.Постышева, `2/21 , Тел: 4-18-19

С КОМКА

К2139 5200 Р.

|

низкая ЦЕНА

при недостатке иода. Когда йода в

организме достаточно. 5]›срменты нс
вырабатываются н ПОД—ААГИВ
выводится естественным путем. нс
всасываясь в крови

(”ДОМи в РОЗНИЦУ
ТП/[ЬКОМШшяшой, 7, каб 302,№№ (ШШШ!

!!ЕНСИОПЕРАМ5% ИНВА/ЦшМ10%’
Т: 64—4244; 64-19-13.

РОЗ/ШШ:
Сапьлшаилюв« ЗНАХА! 1».
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